

Geschinen, 09. Oktober 2023

ERÖFFNUNG NORDISCHES ZENTRUM GOMS

Das Nordische Zentrum Goms wurde ausgebaut und stärkt die Position des Goms als Top-Sportdestination im Winter und Sommer weiter. Am 7. Oktober fand die Eröffnung mit einem abwechslungsreichen Programm statt.

Das Nordische Zentrum in Ulrichen steht - natürlich - für den Wintersport. Auf der Anlage sollen und werden künftig nationale wie internationale Langlauf- und Biathlon-Wettkämpfe stattfinden. Ein absoluter Höhepunkt steht denn auch bereits vor der Türe, wenn Ende Januar 2024 der Langlauf-Weltcup mit rund 200 Athleten der Weltspitze im Obergoms gastieren wird. Es soll dem nationalen Verband «Swiss Ski» wie auch «Ski Valais» als bedeutender Trainingsstützpunkt für Trainingslager und -einheiten dienen.

Das Nordische Zentrum Goms wurde seit den 1990er-Jahren schrittweise realisiert und ist heute ein wichtiger Bestandteil der Langlaufinfrastruktur im Goms. Mit dem Um- und Ausbau wurden unter anderem grössere Garderoben, rollstuhlfähige WC-Anlagen und Umkleiden, ein barrierefrei zugängliches Bistro, 30 Biathlon-Schiessstände und eine Rollskipiste realisiert. Stillgelegte Militär-Hangars wurden in Service-Gebäude mit Wachsboxen für Langlaufskis, Duschen, Garderoben und Toiletten umgebaut.

Mit dem Ausbau wurde die Grundlage für die Durchführung von Sportevents und anderen Veranstaltungen während des ganzen Jahres gelegt. So kann man bereits vom 26. bis 28. Januar 2024 den Coop FIS Langlauf Weltcup im Goms durchführen. Auch bietet das breite Angebot künftig mehr Möglichkeiten für Firmen- oder Privatanlässe.

Frédéric Favre, Vorsteher des Departements für Sicherheit, Institutionen und Sport ist beeindruckt, was in den letzten Jahren im Nordischen Zentrum Goms realisiert wurde. Der nordische Skisport ist Teil der DNA des Goms. Er ist wichtig für den Tourismus, die Wirtschaft und seine Bevölkerung.

Walter Reusser, seinerseits CEO Sport von Swiss Ski, ist begeistert welche Möglichkeiten für den Spitzen- und Nachwuchssport im Nordischen Bereich im Goms entstehen.

Wechsel im Präsidium

Philipp Imwinkelried wird seine Tätigkeit als Präsident neu an Patric Zimmermann übergeben. Philipp Imwinkelried hat in den letzten Jahren das Geschehen rund um das Nordische Zentrum mit seinem unermüdlichen Engagement geprägt. Wir wünschen Philipp Imwinkelried für seine Zukunft nur das Beste.

Patric Zimmermann wird mit seinen weiteren Vorstandskollegen neu die Geschicke des Vereins übernehmen.

Sponsoring: Zwei starke Partner für das Nordische Zentrum

Bei der Realisierung des Gommer Grossprojektes dürfen sich die Initianten über tatkräftige finanzielle Unterstützung freuen. Mit der enalpin und der FMV engagieren sich zwei Walliser Energieunternehmen gemeinsam für das Nordische Zentrum. Zusammen werden sie das Zentrum als Naming-Partner während mindestens zehn Jahren unterstützen. «Wir arbeiten mit FMV bereits seit vielen Jahren in verschiedenen Bereichen erfolgreich zusammen. Umso mehr freue ich mich nun über unser erstes gemeinsames Engagement im Sponsoring», berichtet Michel Schwery, Direktor der enalpin.

Beide Unternehmen sind im Goms gut verankert und betreiben Kraftwerke in der Region. «Es ist uns eine Freude und Ehre, Teil des Nordischen Zentrums Goms zu sein. Die Gemeinden Goms und Obergoms sind für uns im Energiebereich langjährige und wichtige Partner – so haben wir zum Beispiel mit den Kraftwerken Gere, Niderbach und Ulrichen gemeinsam wegweisende Projekte für die Energiezukunft hier vor Ort realisiert. Mit diesem Sponsoring leisten wir jetzt einen Beitrag an die sportliche und wirtschaftliche Zukunft der Gemeinden – das verstehen wir unter echter Partnerschaft.»

Und auch Stéphane Maret, Generaldirektor der FMV, freut sich über das gemeinsame Projekt: «Es ist uns ein grosses Anliegen, dass unser bereits seit Jahrzehnten dauerndes Engagement für die Walliser Wasserkraft wahrgenommen wird. Im Goms entspringt der «Rottu», welcher seit langem von FMV und ihren Partnern über mehrere Kraftwerksstufen genutzt wird. Dabei konnten wir immer auch auf die gute Zusammenarbeit mit den Gemeinden zählen, welche auch Aktionäre von FMV sind. Und zudem ist es toll, gemeinsam mit enalpin, als kompetenten und gut vernetzten Partner, unsere Zusammenarbeit weiterzuentwickeln.»

Welchen Namen die beiden Energieunternehmen dem Nordischen Zentrum geben wollen, gilt es noch zu definieren. «Wohl irgendetwas mit Energie», schmunzelt Maret. «Aber das Wichtigste ist auch hier, dass es für alle beteiligten Partnerinnen und Partner stimmt – sowohl für uns als auch für die Gemeinden.»

Kontakt für Rückfragen zum Anlass

Beat Schilter, Geschäftsführer Nordisches Zentrum Goms
+41 79 821 28 53, beat.schilter@nordischeszentrum-goms.ch

Kontakt für Rückfragen zur Destination

Samuel Hofmann, Geschäftsführer Goms Tourismus
+41 78 755 62 98, samuel.hofmann@goms.ch

Bilder Copyright gemäss Fotobezeichnung im Anhang
--

Verein Nordischen Zentrum Goms
Hintermattstrasse 6
3988 Geschinen, Goms
Mail: kontakt@nordischeszentrum-goms.ch
Website: www.nordischeszentrum-goms.ch
Telefon : +41 (0) 27 974 12 22